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令和６年１月 定例教育委員会会議録 

１ 開催日時     令和 6 年 1 月 25日(木)Pm.3:00～4:50   

 

２ 場  所     飯山市役所 第 4委員会室 

 

３ 出席委員     教  育  長        松 木 英 文 

          職 務 代 理        吉 越 邦 榮 

          教 育 委 員        小 林 輝 紀（リモート出席） 

          教 育 委 員        平 野 弘 蔵 

          教 育 委 員        中 村 香 織 

 

４ 出席した事務局職員 

 教育部長    湯 本 與志一 

文化振興部長   田 中 良 則 

(兼)市民学習支援課長    

           （兼）図書館長 

    （兼）女性センター未来館長   

            公 民 館 長      村 松 直 昭 

           文化交流課長       井 端 伸 介 

     (兼) 文化交流館長 

 (兼) 美術館長 

子ども育成課長      丸 山 真 央 

スポーツ推進課長     藤 澤 淳 一 

（兼）国民スポーツ大会準備課長 

人権政策課長       柳     透 

学校教育係長       倉 科 睦 雄 

 

 

５ 教育長あいさつ 

  松木教育長： 皆さんこんにちは。今年１年間皆さんの力を借りながら、飯山市の教育行政

をやっていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 2月 2日に飯水スキー大会が予定されているのですが、雪不足が心配される

ところです。校長会でもぜひやりたいということで、実施する方向で考えて

いるところです。 

 また先週、県のスキー大会週間があり、飯山市の選手の皆さんがすごい活

躍をしてくれました。インターハイ・全中も頑張ってほしいなと思っており

ます。スキーは飯山市の冬のスポーツであり、文化でもありますので、ぜひ

これからも取り組んで盛んにしていってほしいと思います。 

 新しい年になり、教育委員会事務局も本年度の事業の確実な遂行と、来年

度の準備ということで大事な時期になっています。最も大きな取り組み課題

は新統合小学校開校に向けた推進計画をしっかりと遂行していくということ
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ですが、これまでの推進状況を整理しますと、8割から 9割が終わっている状

況です。今残されているのは、教育目標や教育内容、学校運営等、それから

PTA やコミュニティスクールなど地域に関わる団体との連携活動をどうする

かということですので、統合中心校の戸狩小を中心に事業を進めているとこ

ろです。大枠の目処は 3 月につくということで伺っておりますので、一つひ

とつ着実に進めていき、学びがいのある学校づくりができればと思っており

ます。それでは今日の定例会もよろしくお願いいたします。 

 

 

〈議長：松木教育長〉 

６ 議  事 

 なし 

 

７ 協議・報告 

(1)城北小学校の開校計画等について 

 ・コミュニティスクール（アフタースクール） 

 ・その他（児童クラブ・保育園関係） 

倉科学校教育係長、丸山子ども育成課長が資料に基づき説明した。 

 

(2)後援・共催依頼について 

 （後援）  

① 名称：国際交流＆イングリッシュキャンプ  

主催：宮城復興支援センター  

日時：令和 6 年 7月 20日(土)～21日(日) 

場所：国立信州高遠青少年自然の家  

内容：国際交流及び防災意識向上を目的とした 1 泊 2 日のキャンプ体験  

 

倉科学校教育係長が資料に基づき説明した。 

 審議の結果承認された。 

 

(1)保育園、小中学校の卒園・卒業及び入園・入学式の出席について(案) 

委員の出席について調整した。 

 

８ その他 

(1)各種会議等の参加報告について  

・市町村教育委員会連絡協議会について 

 松木教育長が報告した。 

 

(2)当面の行事予定について  

 倉科学校教育係長が説明した。 

 

(3)その他  
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・飯山市犯罪被害者等支援条例について 

 柳人権政策課長が説明した。 

 

・飯山市スキーカレンダーについて 

・全国高等学校スキー大会及び全国中学校スキー大会出場者について 

 藤澤スポーツ推進課長が説明した。 

 

 

１０ 閉  会 

2 月定例教育委員会 

      開催日 2 月 19 日（月）午後 3 時 00 分 

      松木教育長が閉会を宣した。 


